Ganan bolsas globales por China (El Reforma 21/06/10)

Ganan bolsas globales por China (El Reforma 21/06/10) En México, la BMV gana 0.68 por ciento y se ubica en 33 mil 36.46 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (21 junio 2010).- La promesa China de que flexibilizará su régimen cambiario en los próximos días y noticias positivas del continente europeo apoyan una apertura con avances en los mercados del mundo. En tierras estadounidenses, los índices Dow Jones y Nasdaq suben 1.15 y 1.03 por ciento a 10 mil 570.96 y 2 mil 333.52 unidades. Al mismo tiempo, el índices Standard & Poor's logra un incremento de 1.01 por ciento a mil 128.83 enteros. Mientras el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se ha contagiado del optimismo que reina en los mercados estadounidenses y aumenta su rendimiento a 33 mil 36.46 unidades o 0.68 por ciento. Según el portal de la Bolsa Mexicana de Valores, las emisoras que amanecieron con los mayores rendimientos eran Grupo México, con 3.49 por ciento (GMEXICO); Grupo Famsa, con 2.13 por ciento (GFAMSA); v Cemex, con 1.79 por ciento (CEMEX). En la pizarra, Grupo Aeroportuario del Pacífico presentaba un retroceso de 0.05 por ciento. El volumen maneiado en el mercado de capitales se ubicaba en la apertura en 1 millón 202 mil acciones, por un importe de 32 millones 275 mil pesos. Uno de los principales catalizadores de los mercados ha sido la noticia difundida el fin de semana por el Banco Central de China, que ha prometido flexibilizar o ajustar su política cambiaria la semana curso, situación que podrían encarecer las ventas externas del gigante asiático. Actinver Casa de Bolsa señala que algunos de los factores que están incidiendo en los mercados son el anuncio en China sobre la posibilidad de flexibilizar su moneda, lo que favorecería el mercado interno y el comercio global. Además, suben los futuros del Dow Jones, precios de materias primas y gana el euro, sin olvidar que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed. por sus siglas en inglés) se reunirá en la semana en curso y se espera que deje sin cambio sus tasa de interés de referencia. También los mercados de valores del viejo continente se ven impulsados por la posibilidad de que la economía irlandesa supera la recesión económica más rápido de lo previsto, al tiempo que en España se debilita el "fantasma" del incumplimiento de pagos, según operadores. Así, el mercado de Grecia lidera las ganancias, con 3.46 por ciento; seguido de Hungría, con 1.75 por ciento; y España, donde aumenta 1.61 por ciento. La bolsa de Francia sube 1.52 por ciento, la de Alemania 1.22 por ciento, la de Portugal 1.05 por ciento, la del Reino Unido 0.97 por ciento, la de Italia 0.89 por ciento e Irlanda 0.88 por ciento. Los índices accionarios de Asia no han sido ajenos al anuncio de China sobre acomodar su esquema cambiario, lo que se ha traducido en ganancias: el Nikkei en Japón cerró con una alza de 2.43 por ciento y el Hang Seng de Hong Kong hizo lo propio al subir 3.08 por ciento. Los mercados de América Latina se han trepado a la 'ola' de optimismo y aumentan sus rendimientos, liderados por Brasil, con 1.56 por ciento. Le siguen Chile y Perú con avances en sus índices accionarios de 0.62 y 0.34 por ciento, cada índice accionario.